



ドリーム園だより 5月号

No.127 2020. 5. 1

新年度がスタートして1ヶ月が経ちました。みずみずしい緑の若葉がまぶしい季節になり、青い空を鯉のぼりが気持ち良さそうに泳いでいます。
新型コロナウイルスの影響で、園でも緊張感をもって日々子ども達が安心して楽しく過ごせるように取り組んで行きたいと思います。引き続きご協力をお願い致します。

5月の予定

- 11日～23日 個人懇談
- 21日(木) お誕生日会
(4月、5月合同となります)
- 身体測定 日にち未定
- ※5月に予定していた内科検診は、
新型コロナウイルスの影響で、延期
となりました。

※お知らせ

今後の予定ですが、新型コロナウイルスの流行により変更する可能性があります。決まり次第連絡させていただきます。その際コドモンに連絡を入れますので確認の方お願いします。



5月のうた

- ♪おつかいあいさん
- ♪ちっちゃないいちご
- ♪おかあさん



ひよこグループ

ひよこグループがスタートして1ヶ月が経ちました。入園当初は、目に涙いっぱいの新入園児のお友達。新型コロナウイルスの影響で、一からのスタートになりますが、子ども達にとって楽しい園生活が送れるようにしていきたいと思います。進級児は、新しいお友達の近くまで行き、一緒に遊んだり、身の回りの事を少しずつ自分で出来るようにやりたい気持ちを大切に見守りながら行っています。お天気の良い日は園庭遊びや外気浴を楽しみたいと思います。

あひるグループ

進級し、体操服姿がとっても可愛いあひるグループのお友達。お部屋が変わり意欲的なお友達や戸惑っているお友達がいますが、少しずつ身の回りの事に取り組んで欲しいと思います。新型コロナウイルスの影響で、色々な行事が中止・延期となっています。早い終息を願い、日常生活を取り戻し、制作に取り組み、色々な遊びをあひるグループで楽しみたいと思います。

らいおんグループ

らいおんぐみがスタートして1ヶ月が立ちました。新型コロナウイルスの流行により、生活リズムが崩れがちでしたが子ども達は元気に毎日過ごしています。今月も楽しみにしていた親子遠足も延期になりましたが、その分室内や園庭等でゲームや運動遊びなど体を動かしたり、アリやだんご虫を探したり楽しい事を見つけ、みんなで楽しみたいと思います。

いるか・きりんグループ

新年度が始まり、1ヶ月が立ちました。新型コロナウイルスの流行により、子ども達自身も落ち着かない気持ちがあると思います。5月は、植物や野菜の栽培をしたり、きりんグループはお当番活動を始める予定です。これから新しい活動をたくさん取り入れ、皆で楽しく過ごしたいと思います。



Instagram
保育の様子を
お伝えします。



大念佛寺社会事業団
<http://www.dsw.or.jp>



ひらのドリーム園 (06) 6791-5410

